



vêtements eco-responsables

Pendant de longues années j'ai distribué du prêt-à-porter féminin haut de gamme. Avec le temps j'ai constaté que cette industrie était non seulement très polluante mais avait aussi tendance à proposer de plus en plus de textiles synthétiques et à imposer des circuits "longs". Je souhaite lancer une activité eco-responsable en aidant les jeunes stylistes à trouver des tissus écologiques (pas nécessairement de réemplois) mais aussi de les placer dans des circuits courts (diminution de l'empreinte carbone). Je mettrai à leur disposition deux sites internet leur servant de vitrine, à savoir www.fashioneco.fr et www.fashioneco.be; sites qui seront actifs au cours du premier semestre 2021. Les dons aideront essentiellement à financer la création de ces sites ainsi que l'aménagement d'un local et une participation au soutien logistique. Il est possible aujourd'hui de créer et produire du prêt-à-porter eco-responsable...aidez-nous. Merci

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/fEMrRX6r>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Cecile Gilot